

Hacer nacer la Alegría y compartir la, un camino hacia más comunión... Nuestras hermanas mayores nos muestran la senda...

Ahí donde estamos, ser « signo de la comunión que Cristo vino a instaurar entre los Hombres... en un pueblo y en Iglesia... en salud como en enfermedad... » (Constituciones 10)

'Un Santo triste es un triste Santo" (Francisco de Sales)

HERMANA DENISE EN ETABLICIMIENTO DE ACOGIDA PARA PERSONAS MAYORES Y DEPENDIENTES (- GRENOBLE - FRANCIA)

Mido lo beneficioso, la gracia de estar sumergida aquí en el pueblo de Dios, de ser testigo de sus sufrimientos, de sus recorridos dolorosos (ya que cada paso es doloroso), testigo del amor verdadero, de las visitas de los hijos y de los nietos, los frutos de la vida.



¿Somos testigos de comunión? En primer lugar, sin dudas, de encuentro, de creatividad. Cada una, en lo pequeño, entre nosotras religiosas y con los laicos presentes en esta Casa. Cuando la Hermana Elisabeth nos trae sus hallazgos y las animaciones alegres que regocijan la vida: mañana, haremos juntas las máscaras para el carnaval; ayer todos juntos cantamos en el coro, *weshallowovercome* en el grito indomable de Joan Baez o Cottingen de Barbara, desde

una perspectiva franco-germana.

Pero esta comunión se extiende más allá de la Casa. En el día de la vida consagrada del 2 de febrero con nuestro Obispo, descubrí inserciones de religiosos contemplativos o apostólicos que se esparcen sobre nuestras montañas alrededor de Grenoble. Es hora de reencontrar una multitud de consagrados, hombres y mujeres de la diócesis, para descubrir sus diversas implantaciones, sus valientes compromisos y su presencia eficaz al lado de personas de las cuales no percibía las dificultades. Más de

450 'velas encendidas' que iluminan, rezan, innovan, de los cuales nuestros monjes Cartujos. Por supuesto estamos en comunión con todos ellos.

Ser agentes de comunión, también **es una gracia a la cual me abre mi comunidad** que reúne, estimula, regocija. Así esta película vista juntas, seguido del compartir sobre San Francisco de Sales y, últimamente, el compartir de lo que ha vivido la Hermana Jeanine, nuestra responsable de comunidad, en la Asamblea de la Provincia Europa y visitamos la página web 'Hermanas de Cristo'.

Aquí, la hermana Jeanine no abandona a ninguna de nosotras y despierta las adormecidas.



Y todo esto se vive más allá de las diferencias y de los estados de vida: religiosas o no...

¿Entonces 'signos de comunión'? Sin duda puesto que, de a poco, ya no somos nosotras que vivimos... sino que es Cristo...